

Lars und Jocheved steigen in die Sonderklasse auf

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz vom Tanzsportverein "Die Residenz Münster" gelang an diesem Wochenende der Sprung in die oberste Amateur-Leistungsklasse in der Standardsektion: Die Sonderklasse ist erreicht.



Beim 37. Tanzkarussell um das „Blaue Band der Spree“ holten sich die beiden Münsteraner die restlichen Punkte der benötigten 250 Punkte für diesen Aufstieg.

Im 80 Paare starken Feld erreichten sie den Anschlussplatz zur 25er Runde und waren damit das zweitbeste NRW-Paar bei diesem Turnier.

Am Tag zuvor erreichten sie beim IDSF Weltranglistenturnier, bei dem auch A-Klassenpaare startberechtigt sind, von 179 Paaren den geteilten 115. Platz und konnten diverse Sonderklassenpaare schlagen.

Eine erfolgreiche tänzerische Karriere war diesem Aufstieg vorausgegangen.

Lars und Jocheved zeigten über längere Zeit sehr konstante Leistungen und konnten insgesamt 17 Platzierungen (1.-3. Plätze) in der A-Klasse für sich verbuchen.

Die angehende Ärztin und der Chemiker, der zur Zeit an seiner Doktorarbeit schreibt, tanzen und trainieren seit einigen Jahren zusammen und hoffen, auch in der Sonderklasse mit weiteren Erfolgen aufmerken zu lassen.

